

**Date:** 08/12/2006

**Edition:** Wavre

**Section:** SPORTS

## Direction la finale nationale

### Judo

#### 4e place pour les filles du Tori Beauvechain en division d'honneur

**BEAUVECHAIN** Les judokates du J.C. Tori Beauvechain se sont qualifiées il y a dix jours pour la finale nationale des Interclubs qui se déroulera le 19 mai prochain à Renaix. Pour y parvenir, les filles encadrées habituellement par Frédéric Treutens ont dû se positionner en ordre utile au terme des deux journées des Interclubs francophones de division d'honneur. Sur les neuf clubs candidats, quatre ont pu décrocher un ticket pour la grande finale.

Après la 1re journée, le Tori figurait à une très jolie 3e place. Lors du 2e rendez-vous à Nivelles, il fallait absolument battre le Budo Herstal afin de se maintenir sur le podium. "Malheureusement, nous n'avons pas réussi cette performance. Il n'y a d'ailleurs pas eu photo lors des combats qui nous ont opposés à Herstal. Nous terminons donc 4es, à quelques points du podium", explique Laurence Decaffmeyer qui encadrerait les filles à l'occasion de la 2e journée d'Interclubs à Nivelles puisque Frédéric Treutens était avec les hommes. "Cela fait déjà quelques années que nous accrochons la 4e place et qu'il ne nous manque pas grand-chose pour mieux figurer. À la différence près que cette année, nous combattons dans la division d'honneur nouvellement créée et non plus en D1. C'est donc la 1re fois que nous allons pouvoir participer à une finale réunissant les meilleurs clubs du pays, francophones et néerlandophones."

Alexia Jonckheere, la plus expérimentée, et des plus jeunes comme Valérie Neef, Julie Velle, Oriane Deconinck, Bibiane Maertens, Céline de Decker et Frédérique Maertens composent cette équipe Interclubs. Et elles ont bien l'intention de ne pas s'arrêter en si bon chemin. Mais la tâche s'annonce ardue. "Ce sera très costaud le 19 mai, ajoute celle qui ne dispute plus aujourd'hui les Interclubs. J'attends des filles qu'elles se défoncent comme elles l'ont fait jusqu'ici. Mais on part sans pression car on sait que la concurrence sera rude."

#### Les hommes se maintiennent en D2

L'équipe hommes du Tori termine quant à elle 9e sur 12 de la D2 francophone. Bonne performance là aussi puisque Beauvechain était montant de D3 cette saison. "L'équipe n'avait pas terminé en ordre utile pour être promue mais un désistement a fait qu'ils ont accédé à l'étage supérieur, dit encore Laurence Decaffmeyer. La grande différence par rapport à la division 3 est qu'il faut aligner des judokas dans 7 catégories de poids au lieu de 5. Mais ce n'est pas toujours évident de trouver des judokas dans les poids les plus légers."

#### Thibaut Hugé